



**NUEVO ESPACIO DE CONVERSACIÓN PARA EMPODERAR A MUJERES**

Después de más de quince años atendiendo a mujeres en período de menopausia y reconociendo la escasez de especialistas con formación en esta área, Pilar Valenzuela Mazo, médica ginecóloga de la PUC, además de académica y directora del Diplomado en Endocrinología Ginecológica, ha decidido incursionar en el mundo del *podcast*. Su objetivo es compartir conocimientos en forma accesible y ayudar a quienes están transitando por esta etapa tan significativa. Así nació “Menopausia para todas”, un programa cuyos primeros episodios ya están disponibles en Spotify y otras plataformas digitales. Un espacio que no solo entrega información respaldada por la ciencia, sino que también explora vivencias, expectativas, temores y mitos en un lenguaje cercano y ameno.  
 Instagram: @menopausiaparatodas